

TEMPLEUVE

La belle mission du Lion's Club de Pecq

Pas moins de 200 colis ont été offerts aux personnes âgées résidant dans des homes à Hérinnes, Néchin et pour la dernière fois Templeuve.

● Jean-Paul NACKART

Perpétuée depuis de nombreuses années, la tournée de Noël du Lion's club de Pecq a eu le don d'apporter une nouvelle fois beaucoup de joie dans le cœur de deux cents personnes âgées de la région. Si les maisons de Néchin et Hérinnes en faisaient partie, la visite annuelle au home CPAS de Templeuve revêtait un caractère particulier puisqu'au printemps prochain, l'établissement sera transféré à Kain. Le vice-président du CPAS tournaisien, Bernard Lefebvre, confirma l'information tout en rassurant les pensionnaires au niveau du confort et de



Dernière visite du Lion's club au home du CPAS de Tournai, à Templeuve, en compagnie de la directrice Nathalie Chevalier, d'une partie du personnel et de Bernard Lefebvre, vice-président.

l'encadrement qui seront réservés dans leur nouvel environnement. Jean-Luc Lévêque, emmenant la délégation du Lion's club composée également de Christian Jonard, Yves Deboe, Michel Dumortier et quelques épouses, rap-

pela que pas moins de 200 colis ont encore été offerts en cette fin d'année tout en signalant que malgré le déménagement prochain, les personnes de Templeuve ne seraient pas oubliées fin 2017. Il rappela aussi d'autres aides

ponctuelles envers des associations comme Don Bosco Blandain ou encore des personnes dans la nécessité. Dans un autre domaine, une conférence magistrale fut donnée par le professeur Christian Raftopoulos neurochirurgien

à la renommée internationale.

Sois belge et tais-toi à Mouscron

Le Lions'club de Pecq est actuellement dirigé par Yves Van Roy alors que Peter Desmedt et Henri-Laurent Bleuzé sont respectivement présidents des œuvres et des activités. Afin de récolter les fonds nécessaires, le groupement organise diverses manifestations comme un bowling en novembre mais aussi et surtout la représentation de la célèbre revue « Sois belge et tais-toi » qui remporte chaque fois un grand succès.

Attention, pour cette année, changement important puisque vu l'indisponibilité de la Maison de la culture pour cause de travaux, les représentations, programmées le dimanche 19 mars à 15h et 18h30, se dérouleront au Centre Marius Staquet de Mouscron. ■

➤ Infos et réservations auprès de Jean-Pierre Descamps au 069 84 12 24.